



Los derivados de la caña de azúcar

Colectivo de autores Icidca

Editorial Científico Técnica

La Habana

1980

429 pp

La producción azucarera desde su cosecha hasta el proceso industrial origina una gran cantidad de residuos o subproductos valiosos que constituyen materias primas, técnica y económicamente factibles de convertir en una variedad de productos de gran demanda en la economía de cualquier país.

Estos subproductos tienen adicionalmente la cualidad de ser renovables en períodos de tiempo varias veces menores que otras fuentes naturales.

Esta obra recoge las grandes posibilidades y la significativa contribución que los derivados de la caña de azúcar pueden aportar a la economía de la producción azucarera y a la solución de la escasez de materias primas vitales para el desarrollo de la sociedad.